



lunes 3 de octubre de 2016

EL AYUNTAMIENTO RETOMA LA OFICINA DE ATENCIÓN AL CONSUMIDOR.

Será todos los viernes de 10.00 a 14.00 horas en el Centro de Servicios Sociales



Descargar imagen

El Ayuntamiento, a través de la Delegación de Consumo, pone en marcha, de nuevo, el servicio de atención en la oficina de atención al consumidor.

La Delegada de Consumo, Pilar Praena, ha señalado que “durante unos meses la persona encargada de este servicio no se encuentra en el Ayuntamiento por problemas personales y este servicio no se prestaba, de manera que si algún usuario necesitaba el servicio se le derivaba a otra oficina. Una vez hemos visto que esta baja puede ser para largo plazo hemos decidido reabrir la oficina con otra persona que atienda al ciudadano”.

También ha señalado Praena que “me gustaría recordar que el Ayuntamiento de El Viso al tener menos de veinte mil habitantes no tiene competencias en cuanto a consumo, pero en cualquier caso se sigue prestando este servicio. Así el próximo viernes siete de octubre se retoma el servicio desde la oficina de atención al consumidor que se ubica en el Centro de Servicios Sociales y que atenderá todo los viernes de 10.00 a 14.00 horas”.